

## ALAN GARCIA EN CARABAYLLO



*Después de grandes esfuerzos, finalmente los dirigentes vecinales de la organización “Los Esquemas” lograrán hacer realidad el sueño de más de 170,000 pobladores de los asentamientos humanos de Carabayllo.*

*En poco tiempo llegará el agua potable a los domicilios de estos humildes pobladores, ahora que el gobierno anunció el inicio de la licitación que seleccionará una empresa que ejecutará las obras generales, las redes secundarias y conexiones para la Ampliación y Mejoramiento de los Sistemas de Agua Potable Alcantarillado del Sistema Integral Carabayllo.*

*El sábado 2 de septiembre del año 2006 el presidente Alan García en una multitudinaria concentración de pobladores anunció la licitación de la primera de las 10 obras del programa “Agua para Todos”. Esta primera obra llamada Esquema Integral Carabayllo beneficiará a más de 170,000 pobladores de 33 asentamientos humanos del distrito.*

*Eloy Tuesta, presidente del Esquema Integral Carabayllo, al dar la bienvenida al presidente Alan García dijo: Este es solo un primer paso de un camino todavía por recorrer hasta que el agua llegue a miles de viviendas que hoy carecen de agua potable.*

*El ministro de Vivienda, Construcción y Saneamiento Hernán Garrido-Lecca acotó con esta convocatoria hacemos realidad la promesa hecha en la campaña; llevar agua a los más necesitados. Palabras que fueron recibidas con palmas y vítores por la multitud agradecida que así despidió al primer mandatario y al titular de vivienda, en esta primera actividad popular del presidente García después de su elección.*